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Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas, reuniram-

se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Víana- PT, José Eli Brito - PDT, Juliano

Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas, Dimmy Leão Alves -
Progressístas, Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila - MDB e lssa Esquirio

El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt - Progressistas, que

havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e Regimento lnterno,

declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia 27 dejaneiro. O

senhor presidente solicitou que o secretário fízesse a leitura das matérias do Expediente: Foi lido

o Projeto de Lei Executivo OLZ|2O25 - "lnstitui o Programa Municipal de Educação Fiscal do

Município de Lavras do Sul e dá outras providências". Ofício 02612025 - "solicitando a RETIRADA

do Projeto de Lei Ne 005/2025 - Autoriza a contratação temporária de excepcional interesse

público de três operários e três operadoresde máquina". Ofício A2712025 - "Manifestando

ínteresse de prosseguir com a tramitação do Projeto de Lei Ne 049/2024 que Oficialíza o

Calendário de Eventos Culturais, Esportivos e Turísticos para o Exercício de 2025". lndicação

2912025 - "Que seja enviado Projeto de Leí à Câmara de Vereadores alterando o padrão

remuneratório do cargo de círurgião dentista, passando do padrão L0 para 11". Autoria: Vereador

lssa Esquírio El Hatal - MDB. lndicação ?O|ZO25 * "Que seja ampliada a equipe do Centro de

Referência em Assistência Social - CRAS de Lavras do Sul, com a contratação dos seguintes

profissionais: l Assistente Social; l Psicólogo; L Agente Administrativo Auxiliar; 1 Pedagogo; 1

Motorista; 1 Operário ou Serviços Gerais". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 31/2025

- "Que as lâmpadas da iluminação pública sejam substituídas por lâmpadas LED em todo o
perímetro urbano do município". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações

07l2O25 - "Que seja informado a este vereador qual destinação será dada ao prédio que

atualmente abriga a Secretaria Municipal de Educação - SMED, quando este for desocupado".

Autoria: Vereador Neto Víana - PT. Pedido de lnformações A8l2O25 - "Que sejam informadas as

seguintes questões quanto ao último concurso público realizado no Município: L. Quantos

aprovados foram nomeados e assumiram seus respectivos cargos, detalhando separadamente

por Secretarias e Setores; 2. Quantos aprovados aguardam nomeação e por quais motivos estes

ainda não assumíram suas respectivas funções". Autoria: Vereador Cadico La-Bella - PDT. Pedido

de lnformações 09/2025 - "Que seja informada em que fase se encontra a utilização da Emenda

lmpositiva lndividual encaminhada por este Vereador destinada à auxiliar na reforma e ampliação

da parada de ônibus localizada em frente à Creche Municipal Professora Noêmia N. Teixeira".

Autoría: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência 02612A25 - "Que seja realizada a

manutenção da iluminação pública nos seguintes pontos: Avenida 9 de Maio, mais

especificamente em frente à casa ns 347; entrada da Rua Samuel Souza e próximo a rótula; em

toda a extensão do Bairro Cerríto". Autoria: Vereador Neto Víana - PT. Pedido de Providência

A2712025 - "Que seja realizado o desentupimento do bueiro localizado na Avenida 9 de Maio.

Segue foto anexa". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência O2S|2A25 - "Que

seja feita manutenção na estrada do Lagoão 1". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de

Providência O2912O25 - "Que seja solicítado junto ao DAER a manutenção da Ponte do Passo do

Hilário, que se encontra com diversos buracos, gerando risco de acidentes graves no local".

Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Providência O3gl2O25 - "Que seja realizada



vistoria na Escola Municipal de Ensíno Fundamental Maria Joaquina de Menezes e, após,

executados serviços de melhorias/revitalização, o mais breve possível, visando: 1) Pintura

interna/ externa; 2)Troca fiação elétrica; 3)Troca de piso das salas de aula; 4) Conserto de forro;

5) Ampliação da rede de esgoto na frente da escola; 6) Dar continuidade aos serviços nos

banheiros novos". Autoria: Vereador Dimmy Leão Alves - Progressistas. Grande Expediente: O

vereador Juliano Machado, parabenizou o secretário de Turismo pela organização da corte dos

soberanos do carnaval de Lavras do Sul e Núcleo de Cavalo Crioulo pela realização do rodeio. O

vereador José Felipe Moreira, também parabenizou os organizadores dos dois eventos que

aconteceram na cidade. Após, falou que o Doutor Mário Menna deixou pessoas esperando, cerca

de oito pessoas. O vereador lssa Esquirio El Hatal, destacou que na semana passada participou

de uma reunião com representante da Equatorial, o senhor Flávio Lamas. Destacou durante sua

fala que é necessário tomar providências. O vereador Dimmy Alves, iniciou sua fala

parabenizando o Paulo Sérgío pela organização do evento. Após, explanou sobre as questões de

energia elétrica. Destacou também sobre as péssimas condições da Escola Maria Joaquina de

Menezes. O vereador Clemar Biaggi Rocha {Careca}, começou falando sobre a CEEE Equatorial,

destacando que o Ministério Público deve tomar as providências. Após, parabenizou os

organizadores pelos eventos que aconteceram na cidade durante o final de semana. Durante seu

pronunciamento falou sobre assuntos a nível nacional. O vereador Neto Viana, começou

cumprimentando todos os presentes na sessão ordinária. Após, falou também sobre a Equatorial

Energias. ParabenÍzou também os candidatos a corte e os eleitos para serem os soberanos do

carnaval. Falou sobre os vales natalinos, abono e o aumento real no vale alímentação. Dando

prosseguimento, o vereador explanou sobre a Lei 3.800 que garante o direito a Segurança

Alimentar. O vereador Nenê Brito, parabenízou os organizadores dos eventos que aconteceram

no final de semana. Agradeceu ao secretário Luciano Machado e ao prefeito Renan Delabary por

atender uma solicitação do seu mandato. O vereador Luís Ricardo la-Bella, cumprimentou todos

os presentes e parabenizou os organizadores dos eventos gue aconteceram no final de semana.

O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, parabenizou os organizadores dos eventos e

explanou sobre as péssimas condições da energia elétrica em Lavras do Sul. lntervalo: Foi feito
um intervalo de cinco minutos e após o plenário votou se as respostas do prefeito seriam lidas

durante a sessão e o plenário decidiu com votos contrários dos vereadores Clemar Biaggi Rocha,

lssa El Hatal, Felipe do lbaré, Cadico La-Bella e Juliano Machado que NÃO serão lidas. Ordem do
Dia: As lndicaçôes 2912025, foi aprovada por unanimidade entre os vereadores presentes na

sessão ordinária. A lndicação?Ol2O25 foi aprovada com votos contrários dos vereadores Clemar
Biaggi Rocha, Felipe do lbaré e Juliano Machado. A lndicação 3Ll2O25 foi reprovada com votos
dos vereadores Guto Bittencourt, Clemar Biaggi, Felipe do lbaré, lssa El Hatal e Juliano Machado.
TRIBUNA LIVRE: Maria Alice Bulcão Teixeira usou a tribuna livre para fazer uma explanação sobre
o funcionamento da Secretaria de Educação e Cronograma de ações neste início de ano letivo e

respondeu alguns questionamentos dos vereadores. Destacou assuntos como transporte e frota
escolar, condiçÕes físicas das escolas, entre outras. Considerações Finais: O vereador Luís

Ricardo La-Bella, agradeceu a fala. 0 vereador Juliano Machado, agradeceu a presença da

secretária de Educação. O vereador José Felipe Moreira, falou que também não concorda com a

terceirização do transporte escolar. O vereador lssa Esquirio El Hatal, agradeceu a presença da

secretária de Educação. O vereador Dimmy Alves, cedeu os cinco minutos para a secretária Maria

Alice. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), falou sobre questões do governo federal. O
vereador Neto Viana, parabenizou a segrçtária pela presença e lamentou que a maioria dos
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vereadores não quiseram que fosse lido as respostas do prefeito em sessão. O vereador Nenê

Brito e o vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, agradeceram a fala. Nada mais

havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-se que as manifestações dos

vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no youtube. Sala "Severino

Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 03 de fevereiro de 2025.
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